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 المستخلص 
 

للاحتياجات في قصة قصيرة "ماجي تفقد السلطة" البحث بعنوان "التسلسل الهرمي  
ماسلو(" كتبتها  لأبراهام  الإنساني  النفس  علم  تحليلية  )دراسة  السعداوي  لنوال 

القيد.   رقم  فائزون 126305202044أسيراةالرحمة،  محمد  المحاضر  المشرف   ،
 الماجستير. 

تبحث هذه الدراسة في احتياجات الشخصية الرئيسية في قصة "ماجي تفقد السلطة" 
القصيرة استنادًا إلى نظرية علم النفس الإنساني لأبراهام ماسلو. يعتبر البحث في علم 
النفس الإنساني مثيراً للاهتمام لأنه يقدم فهماً حول قدرات ونمو الإنسان. يشتهر أبراهام 

لاحتياجات التي توفر إطاراً لفهم ما يحفز الإنسان في مراحل حياته ماسلو بنظرية هرم ا
المختلفة. كما أن الشخصيات في هذه القصة القصيرة تقدم شيئًا مثيراً للنظر من منظور 
نفسي. هناك عدة تحقيقات لهرم الاحتياجات، لذا من المناسب تحليلها باستخدام نظرية 

 علم النفس الإنساني لأبراهام ماسلو.
هي: البحث  هذا  في  المشكلة  تلبيتها  1 صياغة  تم  التي  الاحتياجات  هي  ما   .

والاحتياجات التي لم يتم تلبيتها لدى الشخصية الرئيسية في قصة "ماجي تفقد السلطة" 
. ما هي العوامل 2 لنوال السعداوي بناءً على نظرية علم النفس الإنساني لأبراهام ماسلو؟

التي تؤثر على الاحتياجات التي تم تلبيتها والتي لم يتم تلبيتها لدى الشخصية الرئيسية في 
الإنساني  النفس  علم  نظرية  على  بناءً  السعداوي  لنوال  السلطة"  تفقد  "ماجي  قصة 

 لأبراهام ماسلو؟ 
النظريات  وإثراء  الشخصية،  لاحتياجاتهم  القراء  فهم  تسهيل  هي  البحث  هذا  فوائد 
الأدبية، وفتح آفاق جديدة في دراسة العلوم الإنسانية، ومساعدة القراء على فهم الخلفية 
عند  للقراء  العاطفية  المشاركة  تعزيز  أيضًا  البحث  لهذا  يمكن  للشخصيات.  النفسية 

 الاستمتاع بعمل أدبي. 
المنهجية البحثية المتبعة هي وصفية نوعية، وتسمى وصفية نوعية لأن البيانات تتكون 
من فقرات وجمل وكلمات. يتم تنفيذ هذه الطريقة من خلال وصف الحقائق قبل إجراء 
التحليل. هذه التقنية لا تقتصر على الوصف فقط بل تقدم أيضًا فهماً وتفسيراً. يستخدم 
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هذا البحث منهجية نوعية. بنوع البحث المكتبي أو ما يسمى بدراسة المكتبة. دراسة 
المكتبة هي النشاط الذي يكون فيه الكتاب والأدب هو الهدف الرئيسي للبحث. يتم 

 شرح بيانات هذا البحث باستخدام طريقة الوصف. 
أظهرت نتائج البحث ما يلي. تمتلك ماجي احتياجات فسيولوجية تتمثل في التنفس 
والراحة أو النوم. تتمثل حاجة ماجي إلى الأمان في الحماية من زوجها. تأتي احتياجات 
ماجي إلى الانتماء والحب أيضًا من زوجها. تتمثل حاجة ماجي إلى تقدير الذات في 

 إلى تحقيق الذات في النجاح الشخصي. تقدير الذات. تتمثل حاجة ماجي  
 

القصة  النفس الإنساني،  الذات، علم  الرئيسية، تحقيق  المفتاحية: الشخصية  الكلمات 
 القصيرة 
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ABSTRACT 

 

The title in this research is "Hierarchy of Needs in the Short Story "Maggie Loses 

Control" by Nawal El Saadawi (Abraham Maslow Humanistic Psychology Analysis 

Study)" was written by Asirroturrohmah, NIM. 126305202044, supervisor lecturer 

Mochammad Faizun, S.S, M.Pd.I. 

This study examines the needs of the main character in the short story "Maggie 

Loses Control" based on Abraham Maslow's humanistic psychology theory. 

Humanistic psychology research is intriguing because it provides an understanding 

of human potential and growth. Abraham Maslow is famous for his hierarchy of 

needs theory, which offers a framework for understanding what motivates humans 

at various stages of their lives. Similarly, the character in this short story offers 

something interesting to be viewed from a psychological perspective. There are 

several fulfillments of the hierarchy of needs, making it suitable for analysis using 

Abraham Maslow's humanistic psychology theory. 

The research questions in this study are:1. What are the fulfilled and unfulfilled 

needs of the main character in Nawal El Saadawi's short story "Maggie Loses 

Control" based on Abraham Maslow's humanistic psychology theory? 2. What are 

the factors that influence the fulfilled and unfulfilled needs of the main character in 

Nawal El Saadawi's short story "Maggie Loses Control" based on Abraham 

Maslow's humanistic psychology theory? 

The benefits of this research are to facilitate readers in understanding their own 

needs, enrich literary theories, open new insights in the study of humanities, and 

help readers understand the psychological background of characters. This research 

can also enhance readers' emotional engagement when enjoying a literary work. 

The research method used is descriptive qualitative. It is called descriptive 

qualitative because the data consists of paragraphs, sentences, and words. This 

method is carried out by describing facts before analysis is conducted. This 

technique not only outlines but also provides understanding and explanation. This 

research uses a qualitative approach, with the type of research being library 

research, also known as literature study. Library research involves activities where 

the main objects of research are books and literature. The data in this research is 

explained using the descriptive method. 

The research results are as follows. Maggie has physiological needs such as 

breathing and rest or sleep. Maggie's safety needs include protection from her 

husband. Maggie's belongingness and love needs also come from her husband. 

Maggie's esteem needs involve self-appreciation. Maggie's self-actualization needs 

involve achieving success for herself. 
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ABSTRAK 

 

Penelitian dengan judul “Hierarki Kebutuhan dalam Cerpen “Maggie Tufqidu as-

Sulṭoh” Karya Nawal El Saadawi (Studi Analisis Psikologi Humanistik Abraham 

Maslow)” ini ditulis oleh Asirroturrohmah, NIM. 126305202044, dosen 

pembimbing Mochammad Faizun, S.S, M.Pd.I. 

Penelitian ini mengkaji tentang kebutuhan-kebutuhan tokoh utama dalam cerpen 

Maggie Tufqidu as-Sulṭoh berdasarkan teori psikologi humanistik Abraham 

Maslow. Penelitian psikologi humanistik menarik karena memberikan pemahaman 

tentang potensi dan pertumbuhan manusia. Abraham Maslow terkenal dengan teori 

hierarki kebutuhan yang memberikan kerangka kerja untuk memahami apa yang 

memotivasi manusia pada berbagai tahap kehidupan mereka. Seperti karakter 

dalam cerpen ini menawarkan sesuatu yang menarik untuk dilihat dari perspektif 

psikologis. Terdapat beberapa pemenuhan hierarki kebutuhan sehingga cocok 

apabila dianalisis menggunakan teori psikologi humanistik Abraham Maslow.  

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Apa saja kebutuhan yang 

terpenuhi dan kebutuhan yang tidak terpenuhi pada tokoh utama cerpen Maggie 

Tufqidu as-Sulṭoh karya Nawal El Saadawi berdasarkan teori Psikologi Humanistik 

Abraham Maslow? 2. Apa saja faktor yang mempengaruhi kebutuhan yang 

terpenuhi dan yang tidak terpenuhi pada tokoh utama cerpen Maggie Tufqidu as-

Sulṭoh karya Nawal El Saadawi berdasarkan teori Psikologi Humanistik Abraham 

Maslow? 

Manfaat penelitian ini adalah untuk memudahkan pembaca dalam memahami 

kebutuhan diri mereka sendiri, memperkaya teori-teori sastra, membuka wawasan 

baru dalam studi humaniora, serta membantu pembaca memahami latar belakang 

psikologis karakter. Penelitian ini juga dapat meningkatkan keterlibatan emosional 

pembaca saat menikmati sebuah karya sastra. 

Metode penelitian yang dilakukan adalah deskriptif kualitatif, dikatakan deskriptif 

kualitatif karena datanya terdiri dari paragraf, kalimat, dan kata. Metode ini 

dilakukan dengan cara mendeskripsikan fakta sebelum analisis dilakukan. Teknik 

ini tidak hanya menguraikan tetapi juga memberikan pemahaman dan penjelasan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Dengan jenis penelitian 

kepustakaan (library research) atau biasa disebut sebagai studi pustaka. Studi 

pustaka yaitu kegiatan di mana penelitian yang objek utamanya adalah buku dan 

literatur. Data penelitian ini dijelaskan menggunakan metode deskripsi. 

Hasil penelitian menunjukkan sebagai berikut. Maggie memiliki kebutuhan 

fisiologis berupa bernafas dan istirahat atau tidur. Kebutuhan rasa aman Maggie 

berupa perlindungan dari suaminya. Kebutuhan dimiliki dan rasa cinta maggie juga 

datang dari suaminya. Kebutuhan harga diri Maggie berupa penghargaan untuk diri 

sendiri. Kebutuhan aktualisasi diri Maggie berupa berhasil meraih kesuksesan 

untuk dirinya sendiri.  
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